

I CONCURSO DE CASOS CLÍNICOS PARA RESIDENTES EN EXTREMADURA: "SOPORTE NUTRICIONAL ORAL O ENTERAL".

28 SEPTIEMBRE 2023

Dirigido a:

Residentes de 2º a 5º año de las áreas de salud de Extremadura.



Bases:

Podrán participar todos los residentes de 2 a 5º año que realicen su formación en las áreas de salud de Extremadura. Cada médico residente podrá presentar un caso clínico original (que no haya sido publicado ni presentado previamente en reuniones científicas o congresos) sobre soporte nutricional en el paciente ingresado o ambulatorio.

Los casos clínicos serán entregados antes del 1 de julio de 2023 en formato pdf., vía email, a la dirección: javier.rodriguez@persanfarma.com, junto con los datos personales, especialidad, año de residencia, email y teléfono.

Para garantizar la imparcialidad de la valoración de los casos clínicos, **el Dr. Javier Rodríguez Moreno**, del departamento médico de **PERSAN FARMA**, recibirá los casos clínicos y la autoría de los mismos y trasladará al Comité científico los casos clínicos sin identificar. El Comité Científico está compuesto por **el Dr. Fidel Jesús Enciso Izquierdo**, **el Dr. Luis Miguel Luengo Pérez**, **el Dr. Jesús Manuel Morán López** y **el Dr. Juan Parra Barona**.

La extensión del caso clínico no superará las 6 páginas (DIN A4, Arial, cuerpo 12, espaciado sencillo) incluidas figuras, tablas, gráficos y bibliografía. Las figuras, tablas y gráficos no son obligatorios; en caso de incluirlos, serán un máximo de tres, numerados de forma consecutiva en el orden de su primera citación en el texto y se le asignará un título breve que describa su contenido que deberá ir en el pie de los previos. La bibliografía se referirá ajustada a la norma Vancouver. No se incluirán datos personales del paciente.

Al finalizar el concurso, se valorará realizar un libro con los casos clínicos presentados para su publicación.

Contenido de los casos clínicos: título- antecedentes de interés- enfermedad actual- exploración física – valoración Nutricional- pruebas complementarias- diagnósticos clínicos y nutricional– soporte nutricional (características de la fórmula, no incluir nombres comerciales)- evolución- discusión- resumen final/conclusiones- bibliografía (máximo 5-8 referencias).

La evaluación de los casos clínicos se llevará a cabo por el comité científico que valorará tanto el interés científico, la complejidad del caso, el razonamiento del soporte nutricional elegido en cada momento en caso de ser más de uno y la estructura del caso.

Se elegirán tres finalistas a los que se les comunicará su selección el **20 de julio de 2023**, y deberán exponer su caso en un tiempo no superior a 20 minutos el día **28 de septiembre de 2023 de 17:00 a 18:30 horas** en una reunión presencial en el Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús Usón (Cáceres) (pendiente de confirmar). Al final de las exposiciones, el comité científico decidirá el ganador del concurso.

SOLICITUD:

Plazo final de entrega: **1 de julio de 2023.**

Comunicación de los finalistas: **20 de julio de 2023.**

PRESENTACIÓN DE LOS CASOS CLÍNICOS FINALISTAS:

Jueves, 28 de septiembre de 2023 de 17:00 a 18:30 horas

Lugar: Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús Usón (Cáceres)
(pendiente de confirmar).

PREMIO

El ganador recibirá un paquete de asistencia a un congreso nacional de su elección para el año 2024 (Inscripción, desplazamiento y alojamiento).

A todos los participantes se les premiará con un manual de nutrición de bolsillo.

Proyecto científico patrocinado por:



Proyecto científico avalado por:

